

今日は2月28日です。今日で2月が終わります。3学期は油断していると、あっという間に過ぎてしまいます。1月は行く、2月は逃げる、3月は去るというように、3学期にあたる1月2月3月は過ぎていくのが早いということわざがあります。明日は6年生を送る会があります。それぞれの学年でメッセージを考えてくれていると思いますので、楽しみですね。6年生は卒業がせまってきたました。中学生に向けて準備を整えていってくださいね。1年生から5年生も3月は3学期の中でも特にその学年のまとめの時期にあたります。2年生はしっかりと九九を覚えましたか？これまで習ってきた感じは覚えているでしょうか？それぞれの学年で、その学年のうちにしておかなければならないことがあると思いますので、やり残したことがないようにしましょう。

ところで、先週末からロシアがウクライナに侵攻し、戦争がはじまっています。ロシアとウクライナは、先生が子どもの頃は、ソビエト社会主義共和国連邦という一つの国として存在していました。そういったこと也有って、ロシアとウクライナは独立後も兄弟のような存在で、母親がロシア人で父親がウクライナ人というような家族も珍しくないようです。この戦争で、私も含めてできることは限られて

いるかもしれません、何が起こっているのかを知ることは大切なことです。関連するニュースは毎日続いていくと思いますので、ぜひ何が起こっているのかを知るようにしましょう。